

Strassen, 03.06.2018

## PRESSEMITTEILUNG

### Zweites Tripple für die Wasserballer des CN Diekirch

In einem packenden und hochkarätigen Match sicherte sich das Wasserball-Team des CN Diekirch mit 17:12 den Sieg im Pokalfinale gegen den Swimming Luxembourg. Das Pokalspiel wurde am Sonntag, den 2. Juni auf neutralem Boden und unter internationalen Standards im Centre Sportif René Hartmann in Dudelange (das Bad verfügt neuerdings über eine hochmoderne Wasserballzeitmessanlage) ausgetragen und die zahlreichen Zuschauer erlebten eines der besten Wasserballspiele der letzten Jahre.

Gleich von Beginn an schenkten sich beiden Teams keinen Ball und nach acht Minuten stand es 3:3. Im zweiten Viertel erspielte sich das Team des Swimming Luxembourg eine Zwei-Tore-Führung zum 8:6 bevor die Nordstädter zum Ende des dritten Viertels zum 10:10 ausgleichen konnten. Im letzten Viertel machte Top-Scorer Gasper Kalan mit vier von seinen insgesamt elf persönlichen Toren den Unterschied aus und sicherte seiner Mannschaft den Pokal.

Nachdem die Diekircher bereits die interregionale Meisterschaft mit 19 Punkten gewinnen konnten, verteidigten sie das „Triple“ aus Pokal, nationaler und interregionaler Meisterschaft.

Vor dem Pokalspiel fand noch ein Freundschaftsspiel der Jugendmannschaften des SL gegen den Gastgeber CN Dudelange statt.

Nach dem sportlichen Teil, wurde bei einer kleinen Abschlussfeier im Beisein des FLNS-Präsidenten Marco Stacchiotti sowie des Düdelinger Sportschöffen Loris Sprina den Diekirchern die Pokale überreicht.